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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第２回 

開催日 平成２４年５月 22日（火） 

出席者 区民 １２名 職 員  特別出張所職員２名 

主な協議

について 

○パブリック・コメント情報 

○テーマ別活動報告 

○四谷の魅力をＰＲしていくには 

 

リーダーからの報告 

 ◎今回から、次第の順番を入れ替える。 

 

１ 役員会の報告 

  別紙、役員会議事録参照 

 

２ パブリック・コメント情報 

  「（仮称）新宿区暴力団排除条例」の制定に向けて、パブリック・コメントを実施します。 

  募集期間：５月15日（火）から６月14日（木）まで。 

  詳しくは、５月15日号の広報しんじゅくを参照。 

 

３ テーマ別活動報告 

  ※活動項目ということで、以下①、②を今回から項目に追加する。 

 

①お宝さがし実行委員会 

 ６月５日(火)に第1回目開催予定。 

 

②観光まちづくり実行委員会 

 5月12日（土）に、寺町通りを歩いた。参加者８名。隔月程度、ガイド養成講座（まち歩き）を実

施予定。 

（所長から）まち歩き手帖ができあがった。先日のまち歩きの参加者にテキストとして配布した。

裏面に氏名の記載欄がある。次回、まち歩き開催時、また持参する。 

 

③玉川上水 

■出張所からの連絡事項 

(1)みどり公園課でパンフレットを作成した。（当日資料配布） 

(2)1階ロビィの展示用ボードに玉川上水のパネルが展示されているが、内容が古くなってしま
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ったので、新しいものをつくることとなった。 

(3)１階警備のいる受付付近に、 倉庫に眠っていた玉川上水の木のパネルを貼り出した。 

 

■意見交換 

・先日、委員２名が玉川上水の清掃に行った。 

・区も新宿御苑の事務所に定期清掃の依頼をしているが、泡のようなものが出て水が汚れて

いる時がある。 

・花に名前をつけている札が、とばされていた。 

・今後も定期的に視察し、報告していきたい。行政まかせではなく、自分たちも対応し見守っ 

ていく。 

 

  ④地域勉強会 

   ・現在、資料を作成中である。 

   ・講師は、皆が知っているような人を探したい。 

   ・講座的なものでも良いのか。実行委員会方式にして、運営していく人を見つけていっても良

いのではないか？ 

 

  ⑤四谷駅前まちづくり協議会 

   ・現在計画が、都の環境アセスメントに移った。再開発の地区が多く順番待ちである。 

   ・地権者の総意でまちづくりをおこなう。地区計画申請の準備に入った。 

   ・意見は沢山あるが、集約して考えていく。 

   ・第一分科会の四谷のコンセプトを抽象的ではなく、具体的要望として提示していく。 

 

  ⑥新宿駅南口地区基盤整備事業 特になし 

 

４  検討項目「四谷の魅力を PR していくには」 第１回目テーマ「歴史・文化」について 

   ■四谷の魅力を考えていくことを原点とする。 

 （委員意見） 

  ・新宿三丁目 末広亭の付近が変わってきた。レトロな感じの街並みが、末広亭を中心に作ら

れている感じがする。昭和の街並みが自然発生的に作られてきた。つながりが大切。 

  ・四谷の名物=歴史・文化との絡みをつくりたい。 

  ・四谷の顔作り、顔とは魅力である。 

  ・新しい発掘よりも、これまでやってきたことの積み重ねが大切。地域にある資源を生かす。 

例えば、商業の活性化。ガイドブックに店を紹介するなど。 

  ・玉川上水と四谷は重なる。都会のオアシス的なもの。商業と自然が融合したまちである。 

  ・江戸時代はどうだったか。自然がどの程度あったか。例えば土手、今は桜だが、昔は松が植

えられていたと聞いている。明治以降も緑が多いまちであった。また、文士が集まるカフェもあ

った。 
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  ・「歴史と文化」に、緑（自然）を加えたい。 

  ・回遊するまち。気持ちよく歩くことを自然と結び付けたい。 

 ・皇居周辺にランナーが増えた。四谷も集客できるようにしたい。 

 ・四谷は交通の便が良く、どこに行くにも便利。 

 ・観光雑誌などで取り上げられるようなものが必要。 

 ・「トリップアドバイザー」（インターネットのサイト名）の東京ランキングで新宿御苑や消防博物館

が上位に入っている。 

 ・東京ウォーカーの住んでみてよかったまちに、四谷はランキングなし。 

 ・国立競技場や新宿御苑、伊勢丹を四谷地区と思っている人は少ない。 

 ・神宮球場で試合がある日とない日では、集客数が違う。 

 

◎今日の会議では、雑談形式でいい意見が沢山出された。まち全体にお客が多いということは、 

路地裏にも客が来る。交通の便が良いだけでなく、寄りたいと思える（途中下車したい）まちをつ 

くりたい。 

  →次回も引き続き、「歴史・文化」のテーマを討議する。 

 

５ その他 

 ・お宝さがし実行委員会の募集 応募状況 現在１０名 ２５日まで。 

 ・ビオトープオープニングイベントの開催について 

  

 

●次回会議日程 

お宝さがし実行委員会 ６月 ５日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 

第1分科会       ６月１９日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 

観光まち歩き実行委員会 未定 


